
 

Compte rendu Comité Directeur du 27 septembre 2023 

Présents : G. BALOURDET, JC. BEZOT, MC. CELLIER, D. CREUX, L. DAMERON, Ph. DEON, A. 
VENEL, F. BEAURAIN. 

Excusés : A. GEOFFROY, M. CELLIER, M. MAYENGA. 

Invités : H. ERMINI, F. PAWLICKI. 

Philippe exprime au nom du CD tous ses vœux d’un prompt rétablissement à Marcel 
CELLIER, hospitalisé récemment à Troyes, pour qu’il puisse revenir rapidement parmi nous. 

En raison d’une information préoccupante sur la démission de plusieurs membres de la 
commission technique football dont son responsable, Hervé ERMINI et d’un contact récent 
avec Jean Claude BEZOT me signifiant la volonté d’Hervé ERMINI de venir s’exprimer sur 
cette situation, j’ai décidé de bouleverser l’ordre du jour de ce CD en le consacrant 
entièrement à l’avenir de la commission technique football et en accueillant Hervé ERMINI 
et Franck PAWLICKI qui veut entrevoir une suite à ce moment difficile pour la CT. 

Il est important de laisser la parole à Hervé et Franck afin de bien « purger » le passé et ainsi 
repartir sur de bonnes bases. 

Hervé exprime un profond agacement et en même temps son usure pour une fonction qui le 
mobilise beaucoup. Il doit gérer au quotidien de nombreuses situations liées pour lui, à la 
fois, à un manque de sérieux, de rigueur de certains dirigeants de clubs quant à la 
connaissance des règlements et par conséquent à leur application (ex : reports de matchs, 
doubles licences). Engagé sur d’autres « terrains » (sa commune, son activité 
professionnelle), Hervé ainsi que 3 autres membres nous ont envoyé leur démission. 

Très soucieux d’entrevoir une suite à cette situation préoccupante pour la CT, Hervé est 
venu avec Franck PAWLICKI (membre non démissionnaire de la CT) qui exprime son envie, 
tout d’abord pour la saison en cours, de proposer une continuité constructive pour la CT. 

Il fait par ailleurs le même constat qu’Hervé sur la difficulté de gérer bon nombre de 
problèmes avec certains clubs qui confondent laxisme et esprit UFOLEP. 

Néanmoins, Franck a la volonté de relever le défi de reconstruire cette CT avec G. VIARD, 
référent calendrier et suite à un appel à candidatures, à des dirigeants de clubs que nous 
rencontrerons bientôt afin de faire plus ample connaissance. 

Philippe tient à saluer l’engagement sans faille d’Hervé durant toutes ces années à la 
présidence de la CT ainsi que celui de ses camarades démissionnaires. 

Avec Mervyn et Franck, le CD s’engage à rencontrer rapidement les nouvelles candidatures 
afin d’étoffer rapidement la CT. 

                                                                 Séance levée à 19h45  


